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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
aufgrund der bekannt gewordenen Ansiedlung des amerikanischen Computerherstellers 
„Dell“ in Halle fragen wir an: 
 
 
 
1) Gab es eine Anfrage von „Dell“ nach einem möglichen Standort in Magdeburg? 

Wenn ja, wie wurde damit umgegangen? 
 

2) Inwieweit hatten Sie Kenntnis von der Ansiedlung in Halle noch vor der öffentlichen 
Bekanntgabe? 
Welche Möglichkeiten haben Sie unternommen, um für den Standort Magdeburg zu 
werben? 

 
3) Welche Ursachen sieht die Verwaltung, dass „Dell“ einen Standort in Magdeburg 

abgelehnt bzw. überhaupt nicht in Betracht gezogen hat? 
 
 
 
Michael Stage 
 


